

## **Allgemeine Geschäftsbedingungen Catawiki**

### **1. Anwendbarkeit**

1.1 Bestimmungen 1 bis 5 haben Vorrang vor den anderen Bestimmungen in diesen Bedingungen.

1.2 Diese Bedingungen gelten für die Beziehung zwischen dem Verkäufer dieses Objekts und dem Kaufinteressenten, der über die OnlinePlattform von Catawiki ein Angebot für dieses Objekt abgibt. Bestimmte Begriffe in diesen Bedingungen sind in den Catawiki-Nutzungsbedingungen definiert, die in vollem Umfang für die Beziehung zwischen Catawiki und den Nutzern seiner OnlinePlattform gelten. Falls und insofern Bestimmungen in diesen Bedingungen die richtige und vollständige Anwendung von Bestimmungen in den Nutzungsbedingungen von Catawiki beeinträchtigen, sind die betreffenden Bestimmungen in diesen Bedingungen nicht anzuwenden.

### **2. Funktion von Catawiki**

2.1 Der Verkäufer bietet auf der OnlinePlattform von Catawiki Objekte an, und Bieter können diese Objekte direkt vom Verkäufer erwerben. Catawiki erfüllt dabei ausschließlich eine unterstützende Funktion. Die Objekte sind Eigentum des Verkäufers und nicht von Catawiki. Zwischen Catawiki und dem Käufer kommt kein Kaufvertrag zustande und Catawiki überträgt nicht das Eigentumsrecht vom Verkäufer auf den Käufer.

### **3. Zuschlag und Bezahlung**

3.1 Nach Ablauf der OnlineAuktion erhält der Nutzer, der das höchste Gebot abgegeben hat, von Catawiki den automatischen Zuschlag mit einer Übersicht über die gekauften Objekte sowie dem geschuldeten Betrag, einschließlich eventueller Versandkosten, der Käuferprovision, der eventuellen Folgerechtsvergütung und der eventuell geschuldeten MwSt. Catawiki legt im Namen des Verkäufers eine Rechnung über die Kaufsumme, zuzüglich der eventuell geschuldeten MwSt. und anderer (steuerlicher) Abgaben vor. Catawiki stellt die geschuldete Käuferprovision gesondert in Rechnung, zuzüglich der eventuell geschuldeten MwSt. und anderer (steuerlicher) Abgaben.

3.2 Der Käufer muss die Kaufsumme, die Käuferprovision sowie die eventuelle Folgerechtsvergütung innerhalb der in der Übersicht genannten Frist mittels einer der angegebenen Zahlungsmethoden entrichten. Der Käufer sorgt dafür, dass alle Beträge netto erhalten werden und ist deshalb verantwortlich und haftet für alle eventuellen (Bank)Kosten, (Quellen)Steuern, Abgaben und/oder Einbehaltungen.

3.3 Wenn der Käufer nicht innerhalb der angegebenen Zahlungsfrist den Kaufbetrag, die Käuferprovision und die eventuelle Folgerechtsvergütung begleicht, ist er gegenüber Catawiki und dem Verkäufer automatisch in Verzug, ohne dass eine Inverzugsetzung erforderlich ist. Ab dem Zeitpunkt des Verzugs schuldet der Käufer Zinsen gemäß dem gesetzlichen Handelszins. Catawiki versendet auch im Namen des Verkäufers eine letzte Mahnung bezüglich des dem Verkäufer geschuldeten Betrages. Wenn die Zahlung auch dann ausbleibt, kann Catawiki die Forderung aus Händen geben. In diesem Falle gehen alle Catawiki entstandenen

außergerichtlichen Kosten im Zusammenhang mit der verspäteten Zahlung im Rahmen der gesetzlichen Grenzen zulasten des Käufers.

#### **4. Lieferung und Abnahme**

4.1 Mit Ausnahme des Falls, dass der Käufer und der Verkäufer vereinbaren, dass das Objekt vom Käufer abgeholt wird, ist der Verkäufer für die Versendung und Lieferung des Objektes an den Käufer laut Kaufvertrag und den vorher kommunizierten Bedingungen des Verkäufers verantwortlich.

4.2 Der Verkäufer ist verpflichtet, das Objekt an den Käufer zu versenden, der den Zuschlag erhalten hat, und zwar zu den Bedingungen, wie sie der Verkäufer beim Anbieten des Objektes festgelegt hat. Der Verkäufer ist verpflichtet, die verkauften Objekte innerhalb von drei (3) Werktagen, nachdem Catawiki die Zahlung erhalten und der Verkäufer von Catawiki eine Zahlungsbestätigung erhalten hat, sorgfältig verpackt an den Käufer zu senden, es sei denn, es wurde vereinbart, dass die Objekte  
Seite 1 von 8 abgeholt werden. Wenn die Versandkosten niedriger sind als in der Online-Auktion angegeben, beispielsweise weil der Käufer das Objekt abholt, oder wenn an denselben Käufer mehrere Objekte verkauft werden, muss der Verkäufer eventuell zu viel bezahlte Versandkosten an den Käufer zurückzahlen.

4.3 Bei Nichterfüllung der Lieferpflicht des Verkäufers aufgrund dieses Artikels, auch nach einer wirksamen Inverzugsetzung, ist der Verkäufer in Verzug und ist Catawiki berechtigt, den Kaufvertrag im Namen des Käufers aufzulösen. Die Inverzugsetzung und die Auflösungserklärung können von Catawiki im Namen des Käufers an den Verkäufer gesandt werden. Der Verkäufer ist dann unter anderem verpflichtet, den Schaden des Käufers zu ersetzen, unbeschadet seiner anderen Rechte. Der Verkäufer ist sodann verpflichtet, den bereits erhaltenen Kaufbetrag an Catawiki zurückzuzahlen. Catawiki erstattet dem Käufer den Kaufbetrag erst nach dem tatsächlichen Erhalt der Rückzahlung vom Verkäufer.

4.4 Der Käufer, der das höchste Gebot abgegeben hat, ist zur Abnahme des Objektes innerhalb der in der Beschreibung angegebenen Frist verpflichtet. Wenn keine Frist angegeben ist oder vereinbart wurde, ist der Käufer innerhalb einer angemessenen Frist, die in keinem Fall mehr als vier Wochen betragen darf, zur Abnahme verpflichtet (zu rechnen ab dem Tag des Schließens der betreffenden OnlineAuktion). Wenn der Käufer das Objekt nicht rechtzeitig abnimmt, Absprachen mit dem Verkäufer nicht einhält und/oder sich weigert oder es unterlässt, Informationen weiterzugeben oder die Anweisungen des Verkäufers nicht einhält, die für die Lieferung des Objektes notwendig sind, hat Catawiki das Recht, nach einer Warnung per EMail an den Käufer, den Kaufbetrag (nach Abzug der Verkäuferprovision) an den Verkäufer auszuzahlen. Der Käufer kann in diesem Fall gegenüber Catawiki keinerlei Anspruch auf Rückzahlung der Kaufsumme oder eine anderweitige Kompensation mehr geltend machen. Der Verkäufer ist in diesem Fall verpflichtet, das Objekt zur Abnahme durch den Käufer zur Verfügung zu halten.

#### **5. Widerrufsrecht**

5.1 Unbeschadet anderer Bestimmungen in diesen Bedingungen haben die Kunden, die in der

Europäischen Union wohnhaft sind und ein Objekt von einem gewerblichen Verkäufer kaufen, innerhalb einer Frist von 14 Tagen (Bedenkzeit) das Recht, ohne Angabe von Gründen den Kauf auf der Grundlage des gesetzlichen Widerrufsrechts zu widerrufen. Für weitere Informationen wird auf Artikel 8 der CatawikiNutzungsbedingungen verwiesen.

5.2 Wenn der Verbraucher das gesetzliche Widerrufsrecht in Anspruch nimmt, teilt er dies dem Verkäufer innerhalb der Bedenkzeit entweder mit dem Webformular auf der CatawikiWebsite oder auf eine andere eindeutige Weise mit.

#### Seller's Legal Status

Business Name: DEKOLET

Representative: Letitia Nica

Address:

Oskar-Hoffmann-Str. 17

44789 Bochum, GERMANY

Phone: +4915752061639

Email: [info@dekolet.com](mailto:info@dekolet.com)

VAT Nr: DE304702779

Terms and Conditions

You also accept the seller's terms and conditions by bidding on this lot.

Cancellation policy

- Deadline: 14 days and in accordance with the conditions stated here
- Return costs: Buyer bears the direct costs of returning the goods
- Full cancellation instructions – check Catawiki Buyer Terms, Art.7,8,9

ODR

The European Commission provides an out-of-court online dispute resolution (OS platform) platform, which can be accessed at <https://ec.europa.eu/odr>.

Seller's General terms and conditions on Catawiki

#### 1. Applicability

1.1 These conditions apply to the relationship between the seller of this object and the prospective buyer who makes an offer for this object via the Catawiki online platform. Certain terms in these Terms are defined in the Catawiki Terms of Use, which apply fully to the relationship between Catawiki and the users of its online platform. If and to the extent that any provisions in these Terms affect the correct and full application of any provisions in the Catawiki Terms of Use, the relevant provisions in these Terms shall not apply.

#### 2. Function of Catawiki

2.1 The seller offers objects on the Catawiki online platform, and bidders can purchase these objects directly from the seller. Catawiki only fulfills a supporting function. The objects are the property of the seller and not of Catawiki. No purchase contract is concluded between Catawiki and the buyer and Catawiki does not transfer ownership rights from the seller to the

buyer.

### 3. Award and payment

3.1 After the end of the online auction, the user who submitted the highest bid will receive the automatic award from Catawiki with an overview of the purchased objects and the amount owed, including any shipping costs, the buyer's commission, any resale rights compensation and any VAT owed. Catawiki presents an invoice on behalf of the seller for the purchase price, plus any VAT owed and other (fiscal) charges. Catawiki will invoice the buyer's commission owed separately, plus any VAT and other (tax) charges owed.

3.2 The buyer must pay the purchase amount, the buyer's commission and any resale rights compensation within the period specified in the overview using one of the payment methods specified. The buyer ensures that all amounts are received net and is therefore responsible and liable for all possible (bank) costs, (withholding) taxes, duties and/or withholdings.

3.3 If the buyer does not pay the purchase amount, the buyer's commission, and any resale rights compensation within the specified payment period, he is automatically in default towards Catawiki and the seller without the need for notice of default. From the time of default, the buyer owes interest in accordance with the statutory commercial interest rate. Catawiki will also send a final reminder on behalf of the seller regarding the amount owed to the seller. If payment is still not made, Catawiki can give up the claim. In this case, all extrajudicial costs incurred by Catawiki in connection with the late payment will be borne by the buyer within the legal limits.

### 4. Delivery and acceptance

4.1 Except if the buyer and the seller agree that the object is picked up by the buyer, the seller is responsible for shipping and delivering the object to the buyer in accordance with the purchase contract and the seller's previously communicated conditions responsible.

4.2 The seller is obliged to ship the object to the buyer who has won the contract, under the conditions specified by the seller when offering the object. The seller is obliged to send the sold objects, carefully packaged, to the buyer within three (3) working days after Catawiki has received payment and the seller has received payment confirmation from Catawiki, unless it has been agreed that the objects site 1 in 8 to be picked up. If the shipping costs are lower than stated in the online auction, for example because the buyer collects the item, or if multiple items are sold to the same buyer, the seller may have to refund any overpaid shipping costs to the buyer.

4.3 If the Seller fails to fulfill its delivery obligation under this article, even after an effective notice of default, the Seller is in default and Catawiki is entitled to terminate the purchase contract on behalf of the Buyer. The notice of default and the declaration of dissolution may be sent by Catawiki to the seller on behalf of the buyer. The seller is then obliged, among other things, to compensate the buyer for damages, without prejudice to his other rights. The seller is then obliged to refund the purchase amount already received to Catawiki. Catawiki will only refund the purchase amount to the buyer after receiving the refund from the seller.

4.4 The buyer who submitted the highest bid is obliged to accept the object within the period specified in the description. If no deadline is specified or agreed upon, the buyer is obliged to accept delivery within a reasonable period, which in no case may be more than four weeks (to be counted from the day the online auction in question closes). If the buyer does not take delivery of the item in a timely manner, fails to comply with agreements with the seller and/or refuses or fails to provide information or does not comply with the seller's instructions

necessary for the delivery of the item, Catawiki has the right to claim a Warning by email to the buyer to pay out the purchase amount (after deduction of the seller's commission) to the seller. In this case, the buyer can no longer assert any claim against Catawiki for a refund of the purchase price or any other compensation. In this case, the seller is obliged to keep the object available for acceptance by the buyer.

#### 5. Right of withdrawal

5.1 Without prejudice to other provisions in these conditions, customers who are residents of the European Union and purchase an object from a commercial seller have the right to cancel the purchase within a period of 14 days (cooling off period) without giving any reason to revoke on the basis of the statutory right of withdrawal. For further information please refer to Article 8 of the Catawiki Terms of Use.

5.2 If the consumer exercises the statutory right of withdrawal, he shall notify the seller of this within the cooling-off period either using the web form on the Catawiki website or in another clear manner.

Dipl.-Inf. Letitia Nica  
+49 (0) 1575 206 1639  
info@dekolet.com